



令和元年度 品川区功労者表彰受賞者



☆青少年対策地区委員 普通表彰(10年以上在席者)☆



西中延二丁目町会 田島 誠也 様

このたびは功労者表彰、ありがとうございました。
地区委員の活動は、多くの人と接することができ、また、イベントの準備から当日対応等、自分自身も学ぶことが多く、有益なものでした。引き続き、地域に貢献させていただければと思いますが、地域の活動は、より多くの方に参加いただいた方が活性化しますので、我こそはと思う方は、是非、運営側にもご協力いただければと思います。
引き続き、よろしくお願いいたします。



戸越一丁目町会 池田 智加子 様

功労者表彰、有難うございました。PTAの地区委員から始まり、その後町会からの選出となり気付いたら10年。振り返れば『地区委員って大変だ〜』と思っていた頃もありました。が、先輩委員から『自分達が楽しくやっていたら参加者も楽しんでくれる』と聞いてから自然に楽しく出来るようになり、参加者から『楽しかったよ〜』の一言に思わず笑みが。

体力が続く限り頑張ろうと思います。

長い間地域に貢献いただき、ありがとうございました。



荏原第三連合町会研修会



11月10日(日)から11日(月)の1泊2日で荏原第三連合町会の研修会が実施されました。

この宿泊研修会は例年秋に実施され、今年も静岡県伊東市にある「しながわ荘」を会場に管内の町会長の皆様総勢15名の方が出席されました。

当日は秋晴れの下、品川から東海道線で伊東に向かいました。「しながわ荘」到着後すぐに常任理事会が開催されました。今回の議題は「東日本大震災から学んだこと」という防災をテーマに、平塚三丁目町会角田康一会長を講師に、東北の被災地を視察した経験から学んだことなどその時に撮影した写真を見せながら講義をしていただきました。その後出席した町会長の皆様で、防災訓練の重要性などについて活発な討議がなされました。

夕食時にはのど自慢の皆様がカラオケで美声を披露され、大いに盛り上がりました。

今回の研修会で荏原第三地区連合の絆が大いに深まり、今後の地域活動も活発化すると思います。

